

➔ **Causan Controversia los Anuncios de Años Luz III, La Alianza Exploradora Intergaláctica**

2

Publicado: marzo 11, 2013 en Uncategorized



Como ya es conocimiento de muchos, este miercoles 13 de marzo de 2013, se presentará el evento Años Luz III con La Alianza Exploradora Intergaláctica en "El Local" en Santurce y estarán en concierto **Los Psiconautas , Matotumba.**

Todo iba muy normal, hasta que salió un video muy entretenido, estilo documental hecho por la compañía de artes visuales D.D.C. (Dientes de Canibal) y unas cuantas personas se escandalizaron y enviaron mensajes de confusión, que en definitivo expresaban claramente que no habían entendido el mensaje .

Para mí, el video es muy original, diferente a lo que todos están acostumbrados a ver en un video promocional de cualquier empresa. A mi entender, esto es imprescindible en el ambiente de las artes, nuevas ideas, nuevos estilos, mas inventiva y sobre todo, tener agallas para tomar riesgos. La DDC a demostrado tener todas estas y más, pero, como era de esperarse, siempre estan los que se escandalizan y *ponen el grito en el cielo* cuando ven algo que sus cortas mentes no pueden procesar.

Algunos mensajes decian: "¡ Los Marcianos no existen ! no estan en la biblia" , " Como se atreven a retar a Dios... ustedes estan bregando con el enemigo de los hombres, Satanás". Así expresaban su ignorancia y su fanatismo, pues nunca en el video se habla de retar a Dios o nada parecido. Otros preguntaron cosas muy graciosas como: "¿ Ustedes son Iluminatti?" , " Eso esta mal. la biblia si nos da las respuestas definitivas", " ¿ Cuanta tecnología tienen ya? se necesita mucho dinero para poder hacer ese viaje".

Yo pensaba que la gente de hoy en dia ya estaban evolucionando o madurando en estos aspectos. La Alianza Exploradora Intergaláctica, ahora tiene otra misión que parece mas difícil que alcanzar otra galaxia en este evento y es iluminar un poco esas mentes atrasadas.

Por mi parte, los espero este miercoles en el Local.

Bueno, aquí les dejo con el video y nos vemos en la próxima.

por: Laguarte